

Desde varias partes del mundo se apoya a Venezuela



Caracas, 11 ene (RHC) Delegaciones de alto nivel de los gobiernos de China y Rusia sostuvieron sendos encuentros con la vicepresidenta de Venezuela, Delcy Rodríguez, para fortalecer los lazos de cooperación entre sus respectivos países y la nación sudamericana.

Representantes del Banco Popular del gigante asiático encabezaron una de las reuniones con la segunda mandataria, de acuerdo con informaciones difundidas aquí por la vicepresidencia de la República. Rodríguez intercambió además con el vicepresidente del Consejo de la Federación de la Asamblea Federal rusa, Ilyas Umakhanov, como parte de la alianza estratégica que mantiene la nación sudamericana y ese país.

En esta jornada, delegaciones de Belarús, Siria, Palestina y otros gobiernos y organismos internacionales se reunieron con autoridades del Ejecutivo de Caracas, en el marco de la diplomacia de paz que despliega el país.

Las delegaciones internacionales se encuentran en el país luego de participar este 10 de enero en la toma de posesión de Nicolás Maduro para su segundo mandato presidencial, contemplado entre 2019-2025.

De acuerdo con informaciones oficiales, a la juramentación asistieron 94 delegaciones de naciones como Cuba, Bolivia, El Salvador y Ecuador.

Activistas de los consejos comunales, estudiantes, colectivos sociales y trabajadores del estado Mérida se mantienen en movilización permanente de respaldo al presidente, Nicolás Maduro, luego de su juramentación ante el Tribunal Supremo de Justicia (TSJ).

Este viernes, por segundo día consecutivo, la vanguardia política de la entidad andina y las bases revolucionarias se concentraron en la avenida Independencia (3) frente al Concejo Municipal del ayuntamiento capital merideño.

La diputada regional, Niloha Ivanis Delgado, resaltó que las victorias alcanzadas en los comicios presidenciales del 20 de mayo y en la elección de concejos municipales de diciembre de 2018, precedieron al respaldo que una vez más, el pueblo expresa en movilizaciones de calle.

“Estamos alegres por la recuperación de espacios (políticos), estamos ratificando nuestro compromiso diario con la Revolución Bolivariana y nuestro respaldo al presidente constitucional, Nicolás Maduro”, aseveró la parlamentaria en la tribuna antiimperialista, erigida en la esquina de la calle Vargas (23).

Delgado llamó a mantener la movilización popular, para la defensa eficaz y expedita de la soberanía y las instituciones, dos bienes nacionales amenazados por lo que tachó como tentativas y pronunciamientos foráneos, que pretenden desconocer la legitimidad del Gobierno de Venezuela.

“Estaremos pendientes y movilizados, ratificando nuestro acompañamiento al presidente Nicolás Maduro”, dijo la dirigente revolucionaria, ante las bases sociales concentradas.

Integrantes del equipo estatal del Partido Socialista Unido de Venezuela (Psuv) acompañaron la actividad, entre ellos el alcalde y jefe político de Santos Maquina, José Balmore Otorera, quien aseveró que las las declaraciones foráneas contra la soberanía y dignidad de Venezuela manchan la tradición de unidad y solidaridad suramericana.

“Lamentamos que Gobiernos de pueblos hermanos se presten para poner en tela de juicio la voluntad de los venezolanos. Insistiremos en hacer respetar nuestras decisiones soberanas”, dijo el dirigente socialista, aludiendo a algunos gobiernos transitorios, que rigen factores neoliberales en la región.

Las jornadas en apoyo al presidente Maduro, en diferentes municipios de Mérida, se desarrollan en contexto de la normal actividad comercial, turística y social, mientras a escala nacional e internacional se hacen patentes las expresiones de respaldo por parte de gobiernos amigos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/180857-desde-varias-partes-del-mundo-se-apoya-a-venezuela>



Radio Habana Cuba